

Chères Bonsonnaises, Chers Bonsonnais,

En ce début d'année 2025, c'est avec une profonde émotion et un grand honneur que je m'adresse à vous pour vous présenter mes vœux les plus sincères.

Comme le disait Voltaire, « Le présent accouche, dit-on, de l'avenir. »

Cette pensée résonne particulièrement en ce moment où nous nous tenons à la croisée des chemins, riches de nos accomplissements passés et tournés vers les promesses de demain.

L'année qui vient de s'écouler a été marquée par des défis considérables, mais aussi par des réussites remarquables qui témoignent de la vitalité de notre belle commune.

Tous ces projets, ces travaux d'embellissement et de modernisation ont non seulement amélioré notre cadre de vie, mais ont également renforcé l'attractivité de notre commune.

Toutes ces réalisations n'auraient pas été possibles sans l'implication et le dévouement de nombreux acteurs. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers les services municipaux et mes collègues élus, dont le travail acharné et le sens du service public ont été essentiels à la concrétisation de nos projets.

Votre engagement au quotidien est le moteur de notre action municipale.

Je souhaite également adresser des remerciements chaleureux à nos bénévoles et aux associations locales.

Votre dynamisme, votre créativité et votre générosité sont les piliers de notre cohésion sociale. Vous incarnez les valeurs d'entraide et de solidarité qui font la fierté de notre commune.

L'année 2025 s'annonce tout aussi prometteuse et riche en défis.

Ensemble, nous saurons faire preuve de créativité et de résilience pour transformer ces défis en leviers de progrès. J'appelle chacune et chacun d'entre vous à participer activement à la vie de notre commune.

Votre implication, vos idées, vos initiatives sont précieuses. Que ce soit à travers l'engagement associatif, ou simplement par des gestes citoyens au quotidien, chacun a un rôle à jouer dans la construction de notre avenir commun.

Je tiens également à adresser mes vœux les plus sincères à l'ensemble de nos partenaires : aux forces de gendarmerie, qui œuvrent sans relâche pour notre sécurité et notre tranquillité, aux sapeurs-pompiers, dont le courage et le dévouement forcent l'admiration et assurent notre protection au quotidien, à nos partenaires institutionnels – l'État, la Région, le Département, Loire Forez Agglomération, le SIEL, EPORA, la CAF, la MSA - dont le soutien est précieux dans la réalisation de nos projets. Enfin, je remercie également les entreprises locales qui, par leur dynamisme et leur ancrage territorial, contribuent à la vitalité économique de notre commune.

Votre confiance et votre engagement à nos côtés sont essentiels pour le rayonnement de notre territoire.

En conclusion, je voudrais réaffirmer notre détermination à poursuivre nos efforts pour améliorer la qualité de vie de tous les habitants. Chaque décision, chaque projet, chaque action que nous entreprenons est guidé par cette ambition. L'année 2025 s'ouvre devant nous, riche de promesses et d'opportunités. Saisissons-les ensemble, avec enthousiasme et détermination. Notre force réside dans notre unité, notre diversité et notre capacité à nous projeter collectivement vers l'avenir.

C'est ensemble, en pratiquant cet art du bonheur collectif, que nous pourrons relever les défis qui nous attendent et construire un avenir meilleur pour notre commune.

Les valeurs de solidarité et de développement durable continueront à guider notre action. Elles sont le socle sur lequel nous batissons une communauté forte et unie, capable de faire face aux défis du présent et de l'avenir.

Chères concitoyennes, chers concitoyens, au nom de toute l'équipe municipale, je vous souhaite une excellente année 2025, qu'elle soit pour vous et vos proches une année de joie, de santé et d'épanouissement.

Je forme le vœu que chacun d'entre vous puisse trouver sa place et s'épanouir dans notre belle commune qui, j'en suis convaincu, continuera de prospérer grâce à notre esprit de partage et de bienveillance.

Je reste, comme toujours, à votre écoute et disponible pour échanger sur vos préoccupations et vos aspirations, car c'est dans le dialogue que nous construisons l'avenir de notre ville.

Ensemble, continuons à faire de notre ville un lieu où il fait bon vivre, un exemple de dynamisme et de solidarité.

Avec confiance et détermination, je vous renouvelle mes vœux les plus sincères pour cette année 2025.

Thierry DEVILLE
Maire de Bonson